

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

*Серия 21 УПРАВЛЕНИЕ
(ГОСУДАРСТВО И ОБЩЕСТВО)*

Издательство Московского университета

№ 4 • Том 20 • 2023 • ОКТЯБРЬ – ДЕКАБРЬ

Выходит с 2004 г. один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Слово главного редактора

- Никонов В.А. Задачи науки государственного и муниципального управления. К 30-летию факультета государственного управления МГУ имени М.В. Ломоносова 3

Правовое обеспечение управления

- Лексин И.В. Глава государства: концептуальные проблемы и возможности их преодоления 14

Теория и методология управления

- Праскова С.В. К вопросу о преобразовании закрытых административно-территориальных образований в федеральные территории 40

- Рублев Д.И. Государственно-капиталистическая модель экономики: взгляд П.А. Кропоткина 66

Межнациональные и межконфессиональные отношения

- Полунов А.Ю. Россия как многонациональное государство: основные тенденции развития и механизмы управления 86

- Кошкидько В.Г. Лучшие муниципальные практики в сфере реализации государственной национальной политики по итогам всероссийских конкурсов в 2018–2022 гг. 103

- Лившин А.Я. Некоммерческие организации в системе межнациональных отношений: история и современность 119

- Буданов М.А. Диаспоры и межэтническая конкуренция как факторы этноконфессиональной напряженности в современной России 140

- Сажина В.А. Формирование межнационального и межконфессионального согласия в молодежной среде в рамках внеаудиторной работы со студентами российских вузов 158

- Петрунина О.Е. Инструменты конструирования идентичности диаспоры: египетские греки в конце XIX – начале XX в. 177

- Ли Цзин. Русско-японская война 1904–1905 гг. и православие в восточной Азии: Сергий Судзуки в Мукдене 195

- Указатель статей, опубликованных в «Вестнике Московского университета». Серия 21. Управление (государство и общество) в 2023 г. 213

CONTENTS

Editor's word

- Nikonov V.A.* Objectives of the science of public administration. To the 30th anniversary of the school of public administration of Lomonosov Moscow State University 3

Legal support of management

- Leksin I.V.* Head of state: conceptual challenges and problem-solving opportunities 14

Theory and methodology of management

- Praskova S.V.* To the question of conversion of closed administrative-territorial formations into federal territories 40

- Rublev D.I.* State-capitalist model of the economy: the view of P.A. Kropotkin 66

Interethnic and interfaith relations

- Polunov A.Yu.* Russia as a multinational state: main development trends and governance mechanisms 86

- Koshkidko V.G.* The best municipal practices in the implementation of state national policy based on the results of the all-russian competitions 2018–2022 103

- Livshin A.Ya.* Nonprofit organizations in the system of interethnic relations: history and contemporary developments 119

- Budanov M.A.* Diasporas and interethnic competition as factors of ethno-confessional tension in modern Russia 140

- Sazhina V.A.* Formation of interethnic and interfaith harmony among youth in the framework of extracurricular work with students of Russian universities 158

- Petrunina O.E.* Diaspora identity construction: egyptian greeks in the late 19th — early 20th centuries 177

- Li Jing.* The Russo-Japanese war of 1904–1905 and orthodoxy in Eastern Asia: Sergius Suzuki in Mukden 195

- Index of articles published in the Moscow University Bulletin. Episode 21. Governance (state and society) in 2023* 213